



実を結ぶ一年の締め括りに ～嬉しい花を咲かす春を願って～

校長 能登 敬久

厳しい寒さと大雪に見舞われる2月でしたが、立春を過ぎてからは太陽のあたたかさを感じる時間が増え、積雪あとの雪解けが急速に早まってきました。北海道はコロナ警戒レベルを1に引き下げる状況になりましたが、進級、進学を迎える大切な時期となりますので、引き続き感染対策についてのご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

さて、沼ノ端ではそれぞれの春に向けた動きが始まってまいりました。3年生は公立自己推薦、私立入試等を終え、進路手続きを進めています。いち早く進路を決定した生徒もいますが、多くは3月の公立入試の結果が出るまでは試練の時を過ごすこととなっています。子供たちを支える皆様とともにあたたかい空間をつくって応援したいと思います。

1、2年生は家庭学習や学習会の参加をするなどして、今年度最後の定期テストを終えました。一年間の学習内容の定着状況を確認し、学校内外での学び直し機会を通して、必要な学力を身に付けて進級をしてほしいと思います。

また、2月20日には、沼ノ端小学校の6年生が体験入学にやってきました。緊張の面持ちでしたが、授業体験、校舎見学、説明や質問を通して、表情や挨拶の姿から期待への気持ちを高めていました。沼ノ端の伝統の継承と未来創造は着実に進んでいます。

コロナとともに歩む辛く厳しい時間が続いてきましたが、この間に皆様とともに手を取り合って耐え抜き、前向きに蒔いてきた種が芽を出し、ひたむきに育ち、蕾をもち、花を咲かし、実を結ぶ一年の節目となることを心から願っています。

第58回沼ノ端中学校卒業証書授与式のマスクの取り扱いについて

令和5年2月13日北海道教育委員会の通知「卒業式におけるマスク着用の取り扱い等について」の方針を受けて、以下のように卒業式を進めてまいります。

- 卒業生、教職員は、入退場、証書授与、祝辞、送辞、答辞の際は、**個人の判断でマスクを外して差し支えない**とします。
- 国歌、校歌、合唱等は、**マスク着用**で実施します。
- 保護者、来賓、在校生と教職員の一部は、**マスク着用**をお願いします。
- 感染症対策については、これまで同様の対応にご協力をお願いします。

令和5年度からの新制服に関わって

今年度、価格、機能性、防寒、防災、多様性の対応の視点で制服を新しくしました。**性別に関わらずラックスを準備**いたしました。(沼中HPをご覧ください)

在校生の皆さんは、これまでの制服を着用することを原則としますが、**4月以降に新制服の買い換えの必要がある際は、購入可とします**ので担任を通して生徒指導部担当までお知らせください。詳細をお伝えします。

※新入生については、移行期間1年目であるため、従来のセーラー服、学生服を使用することを可としています。

新制服の紹介

前項でお知らせしている新制服は右の写真のものになります。詳細については学生服メーカーからのチラシが学校HPに掲載されていますのでそちらをご覧ください。



新入生保護者説明会



1月30日（月）、令和5年度新入生向けの保護者説明会を開催しました。学校長からは教育目標具現化の方策、担当教諭からは学校での学習や生活に関する説明等を行いました。4月からの入学を心よりお待ちしております。

新入生体験入学



2月20日（月）午後、新入生体験入学で6年生の児童が来校しました。玄関で一人一人が元気よく「こんにちは」とあいさつする姿がとても印象的でした。学校生活の説明の他、国語と英語の体験授業に参加しました。それぞれ短時間ではありましたが、周りとの協力しながら楽しそうに課題に取り組んでいました。体育館での全体説明の場では積極的に次々と質問する姿が見られ、中学校生活に対して期待を寄せていることがうかがえました。私たち教職員も新しい生徒たちとの出会いと学びを楽しみに令和5年度のスタートに向けた準備を整えてまいります。

英語「話すこと」オンライン調査



来年度の全国学力・学習状況調査では、英語「話すこと」の問題はオンラインにて行うことになっています。タブレット上に示される動画や会話に対し、自分の声を録音してアップロード回答する方法になります。そのための事前準備として2年生が試験回答を行いました。実施はスムーズでしたが、これからはこのような方法での調査やテストが増えてくると見込まれます。タブレットの有効な活用とともに十分なネット環境の整備を図り、子どもの学びの促進に努めてまいります。

家庭科による調理実習



3年ぶりに家庭科の調理実習を実施しました。課題はハンバーグづくりでしたがどの班も慎重に上手に作っていました。サラダのベビーリーフは「Jファーム」さんから無償にて提供していただきました。久しぶりの実習再開のうれしさに生徒からは「このような授業をしてくれてありがとうございます」という声があがっていました。

LGBT講座



2月21日（火）市の男女平等参画室に依頼し、1、2年生を対象にLGBTに関する講座を開催しました。多様な性についての基本的な知識や考え方をご講演いただきました。